
 

 

 

 

 

 

ロータリー特別月間  9 月：基本的教育と識字率向上、ロータリーの友  10 月：地域社会の経済発展/米

山月間 
 

 
 

 
10 月 30 日（水） 高萩市総合福祉センターに

て最後の 55 五ケ所目の訪問となる大高ガバナ

ー公式訪問を受けた。ガバナーの所属クラブで

もあり、2820 地区公式訪問として 7 月から各

クラブを巡り、4 か月の集大成として、多くの

知見を当クラブに伝達頂ける喜びと共にクラブ

メンバー一同で歓迎した。 

 

クラブ懇談会 10:50分 

ガバナーからマイロータリーの使い方 

髙萩 RC 会長、幹事、会長エレクト、幹事エ

レクト他 

クラブ 24-25 年度の計画をガバナーの知見か

ら、単年度の弊害を 3カ年計画により、継続、

持続性をもたせ、来年度他のメンバーにも波及

するアドバイス。 

1 時間の時間ではあるが、一歩踏み込んだロータリ

ーの話を進めたい。との言葉を受ける。 

マイロータリー/ ロータリークラブセントラル 

目標達成を現段階で遂行完了。さらなる目標達成を

確認した。 

 
 

 

 

 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  8 月 28 日 出席報告 

10 月 2 日 米山奨学生卓話 米山奨学生 会員数 出席者 欠席者 

10 月 9 日 観月例会  29 21 8 

10月 16日 ガバナー補佐事前訪問  会長・幹事 出 席 率 ：    72％ 

10月 25日 ポリオ イベント 会長・幹事・会員 前々週訂正 ： 100％ 

10月 30日 ガバナー公式訪問 会長・幹事  
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会長の時間 今川 隆会長 

皆さんこんにちは！大髙ガバナー、日立 RC から

佐々木幸一ガバナー補佐、皆川康博ガバナー補佐

セクレタリーのお二方、高萩ロータリークラブに

ようこそいらっしゃいました。 

地区大会におきましては、日立クラブさんには多

大なるご協力と、ご指導を頂きありがとうござい

ます。 

先日 10/27（日）笠間稲荷神社にて地区を

挙げてのポリオイベントを開催いたしま

した。600名を越えるロータリーファミリ

ーに参加いただき事故もなく 

無事に終了することができました。セレ

モニーに始まり、私たち地区役員、クラ

ブ会長は拝殿へ。ポリオ根絶を願い祈祷

（きとう）いただき、雅楽を披露してい

ただきました。会場を提供していただい

た塙東男パストガバナーに挨拶をいただ

き講演会。講演は国際ロータリー第 2750

地区・東京愛宕ロータリークラブの柳邦

明様より現地でのポリオ根絶活動の現状、

問題点、今後の見通しをわかりやすく説

明いただきました。続いて笠間高等学校

のレハン・ウメマさんがパキスタンにい

た幼少時にロータリーの支援でポリオワ

クチンを受けたことを話してくださり、

こうして健康で勉強できる幸せとロータ

リアンへの感謝の言葉をお話しください

ました。ウォークラリーは参加者が 4 つ

のルートに分かれポリオ根絶の幟を手に

笠間市内を練り歩き、訴えることができ

たと思います。モンブランのスイーツを

楽しまれた方もいらっしゃいました。ま

た終日参道では米山奨学生・ローターア

クト・インターアクトの皆さんにブース

を出展いただき、沢山の募金を集めてく

ださいました。私の年度が始まって 4 か

月、ホストクラブとしてクラブメンバー

が互いに協力しながら、様々な行事をク

リアしてきたと思います。また、メンバ

ーそれぞれが、ガバナー公式訪問同行し、

他クラブ見てくることによっていろいろ

な気付きがあったと思います。私が 7 月

の第 1例会の所信表明の中で 

「小さくとも 1人 1人が互いを信じて、 

絆と信頼で一心精進していくクラブ」 

と、クラブスローガンを樹立しました。

そして大髙ガバナー年度の目標 BE THE 

INSPIRATION “元気な一歩、共に成

長するクラブ” を目指してきましたが、

皆さん、今日、ガバナー公式訪問の日を

迎えるにあたって、これらの目標の達成

度は如何でしょうか？私は 4 か月クラブ

を見てきて、目標達成は控えめに言って

も「近からずとも遠からず」だと思いま

す。目標達成のレールに乗って進行中だ

と思います。会員増強も純増10人達成し、

衛星クラブを立ち上げ、未来のリーダー

を育成していくことを始めました。しか

し、これから地区大会を迎えるにあたっ

て、まだまだ気の抜けない毎日が続きま

す。地区大会を何とか成功裡に終え、ク

ラブとして上半期、年度始めからずっと

外に発信してきましたが、後半は内輪で

色々と楽しい企画を考えて活動していき

たいと思いますので、もう一息頑張って

いきましょう！ 

 

 



寄付表章   

今川会長 ベネファクター  

 

大平会員  ポールハリスフェロー 

 

 

 

【幹事報告】 

1.メジャードナー顕彰午餐会のご案内 

2.青少年育成のためのボーイスカウト運動へのご

支援について 

3.地区大会 大会プログラム 

4.ロータリー財団セミナー開催のご案内 

5.国際大会クレジットカード情報の送信方法につ

いて 

6.盲導犬クラブ 

7.水戸 RC、水戸東 RC、水戸南 RCから会報 

 

11月 6（水）地区大会の確認 

11月 13（水） 高萩渚ロータリー衛生クラブ 祝

賀会 会場 鵜の岬 

11月 20（水） 柔道大会 中郷中学校 

 

 

【ニコニコ BOX】鈴木直登委員 

大髙司郎さん：本日のガバナー公式訪問、大変お

世話になり心より感謝申し上げます。3 ヵ月ぶり

に高萩 RC の昼例会に出席できました。これから

も皆様と共にクラブライフを楽しんでまいります。 

鈴木啓志さん：大髙ガバナー、佐々木ガバナー補

佐、本日御指導よろしくお願いします。 

石君平さん：大髙ガバナー随行で、例会出席です。

地区運営にご協力感謝しております。 

江尻寛さん：ガバナー公式訪問です。大髙司郎ガ

バナー、佐々木幸一ガバナー補佐よろしくお願い

いたします。 

小森勇一さん：大髙ガバナー、55クラブの公式訪

問、安全に、大過なく終了。おめでとうございま

す。 

鈴木直登さん：大髙ガバナーお疲れ様でした。大

河原さん、石さん、大変な大変な県内一周でした。 

田所和雄さん：大髙司郎ガバナー、佐々木幸一ガ

バナー補佐、本日は、ご指導宜しくお願い致しま

す。 

石平光さん：ガバナー公式訪問いよいよ最終回。

長期間ご苦労様でした。 

大平敏明さん：大髙ガバナー55 クラブ公式訪問

大変御苦労様でした。 

石川彰信さん：初めてのガバナー公式訪問にたい

へん緊張してます。貴重な経験に感謝いたします。 

 

 

小谷松政紀さん、鈴木国男さん、大河原浩さん、

今川隆さん、滝徳宗さん、平野浩司さん、 

菱川健司さん、秋山順弘さん 

 

計  ３５，０００円 

累計 ３９１，０００円 

  

【ロータリー財団】 

本日計   １，０００円 

累計  ２４０，０００円 

 

【ポリオプラス】 

本日計       ０円 

累計   ５７，１６０円 

 

【米山記念奨学会】 

本日計  １０，０００円 



累計  ２０９，０００円 

【メークアップ】 

10月 17日 公式訪問(下妻 RC) 

      大髙司郎さん、田所和雄さん、 

和田昌也さん 

10月 18日 公式訪問(水戸南 RC) 

      大髙司郎さん、石君平さん、 

大河原浩さん 

10月 22日 公式訪問(土浦南 RC) 

      大髙司郎さん、石君平さん、 

大河原浩さん、和田昌也さん 

10月 23日 公式訪問(東海那珂 RC) 

      大髙司郎さん、石君平さん、 

大河原浩さん 

10月 24日 公式訪問(日立港 RC) 

      大髙司郎さん、石君平さん、 

大河原浩さん 

10月 27日 世界ポリオデー 

      大髙司郎さん、石君平さん、 

大河原浩さん、今川隆さん、 

滝徳宗さん、鈴木啓志さん、 

鈴木国男さん、小谷松政紀さん、 

江尻寛さん、小森勇一さん 

      田所和雄さん、平野浩司さん、 

滝義昭さん、秋山順弘さん、 

生田目雅之さん、鈴木淑登さん、 

石川彰信さん 

10月 28日 公式訪問(牛久 RC) 

      大髙司郎さん、石君平さん、 

大河原浩さん、秋山順弘さん 

【ビジター】 

ガバナー補佐 佐々木 幸一 様 (日立 RC) 

ガバナー補佐セクレタリー 

       皆川 康博 様 (日立 RC) 

高萩渚 RSC        守屋 真人 様 

高萩渚 RSC         大平 望 様 

 

【ゲスト】 

米山奨学生        黄 璽  様 

大髙司郎ガバナー事務所 千葉 栄子 様 

 

 

 

 

大髙司郎ガバナー卓話 12：40～ 

 
高萩ロータリークラブは 8年間連続でクラブ優秀

賞を獲得しました。おめでとうございます。 

その後、国際ロータリーの主な遂行事項を確認し

た。 

○地区当たり 100名の新規会員   

○新しいタイプのクラブの作成 

○3カ年の目標について（3years rolling goals） 

向こう 3カ年の会長、幹事を中心とした組織作り  

（単年度制の弊害を考慮） 

 

高萩ロータリークラブ現況報告 

ｐ１０～１２ 2820地区 24-25テーマ説明 

 

 



会員数は純増百名を目指したい。  

ロータリークラブには 純増 2名  ロータアク

ト 純増 1名 

Pets 3/23会員増強の話を共有したが、待ってい

ても入会希望者は表れない。下記図の入会ツール

を利用し、ロータリーのことを内外に認知してほ

しい。 

 

 

国際 RC15万人入会 16万人退会。このままでは

ロータリークラブは先細りの現状である。 

 

ロータリーの魅力  人の魅力 

組織の力（魅力）    

髙萩ロータリークラブの評判はどうだろうか。 

 
前例踏襲はやめよう。   

そして髙萩ロータリーの会長、幹事と会合を持ち

話し合った共通認識は下記である 

「高萩ロータリークラブは 5年後のクラブとして

の存続しないのでは？という危機感」 

対策として 

１ 若い会員に入ってもらう。 ２ 女性会員に

入会して欲しい。 

そして規定の緩和により会員の増員に成功。   

正規会員 3名。高萩渚ロータリー衛生クラブ 8名  

計 11名。待望の会員の獲得につながった。 

 

その他直近の活動として 

○勧誘ツールとしての名刺型広告 300枚   

○世界ポリオデー  笠間稲荷神社 600 名の動

員。米山奨学生 31名。寄付金 445,501円 

Ｔシャツ収入。参加者数 600名分の寄付が頂けた。  

○11月 9～10日 地区大会の参加呼びかけ 

○来年 6 月 21～25 日 国際大会カナダ カルガ

リーにて開催予定。参加者募集。 

2026年は台北にて行われる。 

 

 

 

 

 



クラブ協議会 13：50分～ 

会員増強・維持委員会   

大高ガバナーより 

会員増強を達成させるには？毎年の自然減も考慮

すべき。目標大きくもたないと、来年度期末達成

できない。 

数字だけのお話しですが。会長だけの活動では無

理。一人一人が広告塔となり行っていく姿勢が必

要。コロナにおいて何となく人を誘えない自分、

集団になってしまったのではないか。 

どこのクラブも会員勧誘はクラブメンバーの 2割

程しか声をかけていない現状。 

ロータリーの友に「ロータリーとは」これで新規

会員増強を。衛星クラブを作り活用してほしい。

若い方は入会したら 5年後本クラブへ移行。 

動画「エニータウン」（ワールドリソースセンター）

いろんな条件で入れない人もいる。規制を緩和し

て若い人を入れていこう。 

片思いリストの作成、会員共有。百名の新規会員

獲得を頑張っていく。 

職業分類表を残してほしい。新会員のオリエンテ

ーション。2年までの新規会員が退会の現状。 

ロータリーがわからなくやめていく。 

「今日からロータリアン」で説明を。  

 

クラブ管理運営員会 

大高ガバナーより 

会費の納入。例会出席。ロータリーの友購読。  

メークアップの推進 

新会員と共にメークアップへベテラン会員連れて

行ってあげてください。 

優秀出席者の表章。メークアップでクラブから褒

賞など。 

会長の話が面白い良い例会になる。魅力的なスピ

ーチを。 

クラブ出席については 60％の時間を会議に使わ

ないと勿体ない。 

 

親睦活動・家族委員会 

大高ガバナーより 

ロータリーを学んで親睦をする。米山記念館など

いい場所だ。ロータリーを学ぶ理想の場所である。 

 

公共イメージ向上委員会 

大高ガバナーより  

RIはロゴの扱いにうるさい。 

ロータリーの友、ロゴの間違いなどは掲載不可に

なる。SNS利用についても、公共イメージを損な

う事はやめてほしい。飲み会だけとか・・ 

地元ラジオや新聞社に積極的に活動広報をしてほ

しい。玉造ロータリークラブでは 92 歳の方が作

った会報にアーチック会長の動画 QR を掲載。理

念を深堀する際に有効だ。 

作成者曰く「会報を作るのは楽しい。欠席しても

会が見えるのだ。」という力強い声。 

ロータリーの友電子版の活用。パスワードが必要。 

 

 

奉仕プロジェクト  

社会奉仕委員会 

国際奉仕委員会 

職業奉仕委員会 

青少年奉仕員会 

大高ガバナーより 

○社会奉仕では地域市民に認知理解をしていって

ほしい。全国の度重なる災害における、募金の迅

速性において、一定額の寄付を設けてみては？他

クラブで行っていて参考になった。 

○国際活動にあたってはカルガリー大会に来てく

ださい。2026年は台北。また笠間のポリオデー集

会では多くの米山留学生やポリオが根絶していな

い地域の高校生がスピーチを行い大変反響があっ

た。 

○職業奉仕では 4つのテスト。クラブで実践をし

てほしい。ガバナー名刺の裏に表記。いつも私は

心がけをしたいと願っている。実践するにはどう

していけばよいか。 

鹿島中央クラブでは、職業奉仕委員会で 4つのテ

ストでの論文コンテストを地域の高校、数校で行

った。400 を超える応募数があった。どうしてこ

んなに応募があったのか。 



コンテスト参加高校では。英語での応募はせず。 

表章選考が成功の理由。特賞は賞状と 5万円の賞

金。範囲を広げ中学生でもいいのでは。 

出前講座等の広報にマスコミ利用など、公共イメ

ージと連携することも視野に入れると良いのでは。 

○青少年奉仕 出前講座、ライラセミナーはなか

なか学校の予定が立たず連携が難しく、計画が立

てにくいところもあるがコンタクトをし、早期具

体化が必要。高萩市のボーイスカウト団復活にも

諸団体と連携し、実現をしてほしい。 

 

ロータリー財団委員会 

大高ガバナーより 

会員一人当たりの年次基金 

年次基金寄付 150ドル/人 ポリオプラス基金 

30 ドル/人。推進を図っていただきたい。ベネフ

ァクターは会長を中心に行えればありがたい。

PHS、ポリオプラスソサエティの推奨。 

 

米山記念奨学会 

大高ガバナーより 

普通寄付 5,000円 特別寄付 20,000円推奨 

また対象国にあたっても平等な選考を行っていき

たい。（一か国だけに偏らず） 

ハラスメントあったと報告がありました。重く受

け止め、厳正に対処してゆく。 

 

会計 

大高ガバナーより 

11 月に閉めて 12 月には行えるようにしたい。昨

今少々早めに動いているので、準備をお願いした

い。 

 

会場監督（SAA） 

大高ガバナーより 

ハイブリット例会はぜひ続けてほしい。 

フードロス問題。50万超えというところもあった。

最悪である。食べ物を大事にしてほしい。 

「いりて学べ、でて奉仕せよ」ロータリーの精神

を皆で大事にしてほしい。 

 

その他 

髙萩ロータリークラブは事業報告、次年度申し送

りが素晴らしい。是非今後とも深めていって単年

度の弊害をなくしていってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


